

Cotiza BMV con caída de 0.80% por Europa (Reforma 14/12/11)

Cotiza BMV con caída de 0.80% por Europa (Reforma 14/12/11) TV Azteca, Compartamos y Gruma encabezan las caídas en la Bolsa local. Foto: Francisco Barrón Los mercados de EU también operan a la baja Última actualización: 09:55 hrs. Ernesto Sarabia Ciudad de México (14 diciembre 2011).- Por la crisis de la deuda europea y un menor ritmo de crecimiento esperado para Alemania en 2012, así como la falta de nuevos estímulos monetarios de parte de la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos, los mercados de capitales se ven presionados por un sentimiento vendedor y caen. Y es que el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (IPC) disminuye 0.80 por ciento a 36 mil 178.72 puntos, al pesar más las empresas que se pintan de rojo esta mañana, entre las que está América Móvil. TV Azteca (AZTECA) aparecía con la mayor baja, con 3.11 por ciento; Compartamos (COMPARC) le seguía, con 2.71 por ciento; Gruma (GRUMA), con 2.70 por ciento; y Grupo TMM (TMM), con 2.24 por ciento. Desarrolladora Homex (HOMEX), en tanto, era la de mayor alza en su rendimiento, con 1.08 por ciento; Grupo Sports World (SPORT), con 0.65 por ciento; Consorcio Ara (ARA), con 0.54 por ciento; y Grupo Modelo (GMODELO), con 0.54 por ciento. Los mercados de valores de Estados Unidos y México no se han podido desligar de sus pares del continente Europeo, donde dominan las bajas en sus rendimientos en medio de mayores costos de financiamiento para la economía de Italia. Si bien la Reserva Federal de Estados Unidos está lista para actuar si observa contagio en la economía americana por la crisis de deuda europea, existe el riesgo de que más países europeos vean bajar su calificación de deuda, alertan analistas de Actinver Casa de Bolsa. Europa debe instrumentar en el corto plazo las medidas acordadas recientemente para intentar calmar la incertidumbre de inversionistas, sobre todo ahora que la economía de la región está en riesgo de recesión. Aunque EU puede presentar riesgos por la situación europea, la intermediaria financiera consideró que el impacto sería de baja magnitud, dentro de un contexto en donde la economía mantiene señales de mejoría.